



Joaquín Pérez Carrasco

EL ALCALDE-PRESIDENTE
DEL AYUNTAMIENTO
DE
VILLANUEVA DEL FRESNO
(BADAJOZ)

Amigo y compañero:

Es tanta mi comunidad de deseos contigo, que quiero tenerte presente hasta en fotografía.

Cada uno, desde su ámbito de responsabilidad (Rigiendo nuestra tierra o este humilde pueblo, bajo los principios del progreso, la democracia y el socialismo), hemos sobrellevado nuestra responsabilidad e indudablemente, en el caso tuyo con el mayor de los aciertos.

Por ello te ruego me envíes una fotografía de sobremesa dedicada con objeto de que luzca en mi despacho en el lugar más honroso y a fin de tenerte como ejemplo de compañero y gestor público.

Recibe de antemano mi gratitud hasta que pueda hacerlo personalmente.

Saludos socialistas.

En Villanueva del Fresno a 2 de Enero de 1.992.

EL ALCALDE-PRESIDENTE.

Fdo. Joaquín Pérez Carrasco.

EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA JUNTA DE EXTREMADURA.

M E R I D A.